



## Mitteilungen der Schulpflege zur Sitzung vom 5. März 2019

### **Einführung von Klassenassistenten in Kindergärten**

Kindergartenlehrpersonen sind jeweils zu Beginn des Schuljahres zunehmend mit unterschiedlichsten Entwicklungsstadien der neu eintretenden Kinder konfrontiert. Der Betreuungsaufwand erhöht sich sowohl aufgrund des kontinuierlich früher erfolgenden Schuleintritts, als auch aufgrund einer zunehmenden Heterogenität der Schülerinnen und Schüler. Die Schulpflege befürwortet einen situativen und flexiblen Einsatz von Klassenassistenten in den Kindergärten im 1. Quintal des jeweiligen Schuljahrs und genehmigt für die Personalmehrkosten einen jährlich wiederkehrenden Kredit von 45'250 Franken zulasten Laufender Rechnung.

### **Jahresrechnung 2018**

Die Schulpflege hat die Jahresrechnung gutgeheissen und zur Stellungnahme durch den Gemeinderat sowie zur Genehmigung durch die Gemeindeversammlung vom 24. Juni 2019 verabschiedet. Die Rechnung 2018 der Schulgemeinde schliesst gegenüber dem Voranschlag um knapp 9.7 Mio. Franken besser ab. Die Laufende Rechnung weist einen Aufwand von 92.94 Mio. Franken auf, dem ein Ertrag von 103.61 Mio. Franken gegenübersteht. Daraus resultiert ein Ertragsüberschuss von 10.67 Mio. Franken. Ausführliche Informationen folgen in der Weisung zur Gemeindeversammlung.

21. März 2019

Die Schulpflege